

l'école à visiter — qui le renvoya au Frère ou à la Sœur en charge de l'école.

Après avoir visité plusieurs écoles paroissiales catholiques, l'inspecteur d'Ecoles écrivit une correspondance (datée du 11 novembre dernier), au *Sun*, de New-York, pour dire au public combien il avait été agréablement surpris de ce qu'il avait vu dans ces écoles, et combien elles l'emportent, en bien des points, sur les écoles publiques. Nous voudrions bien avoir le temps de traduire cette longue correspondance et l'espace pour la reproduire.

N'importe ! On continuera, en certains quartiers, à regarder les écoles publiques des Etats-Unis comme l'idéal de tout ce qui se peut faire en matière d'enseignement.

#### Les prochaines canonisations et béatifications

On a définitivement fixé les jours où se feront les canonisations et béatifications de cette fin d'année. Voici l'ordre qui sera suivi :

Le 11 (1) décembre, aura lieu la canonisation solennelle du bienheureux Alexandre Sauli, d'abord évêque d'Aleria, puis de Pavie, et qui appartient à l'ordre des Barnabites dont il a été général. En même temps que lui, Pie X canonisera le bienheureux Gérard Majella, frère laïc de la congrégation des Rédemptoristes.

Après cette cérémonie, commenceront les béatifications, et le Pape a voulu donner la préséance à un Romain, le bienheureux Gaspard del Buffalo. Cet homme de Dieu est très populaire dans la Ville éternelle. Il est le fondateur de la congrégation du Précieux-Sang et le grand promoteur du culte du Précieux Sang, ayant fait tous ses efforts pour que la sainte Eglise rendit cette fête obligatoire, ce qui fut fait par décret de Pie IX le 10 août 1849. Le vénérable est mort le 28 décembre 1836, et il y a encore à Rome des personnes qui se rappellent l'avoir vu dans leur jeunesse.

A cette béatification succédera, le 27 décembre, celle des martyrs hongrois, Marc Crisin, chanoine de Gran, et des Jésuites mis à mort pour la foi dans la Hongrie.

L'année 1905 s'inaugurera par la béatification de deux martyrs, appartenant à l'ordre des Capucins, et qui ont souffert

(1) Nous voyons cette date du 11 décembre indiquée sur les publications européennes jusqu'au 24 novembre. Cependant nos journaux du 6 décembre publiaient une dépêche de Rome d'après laquelle la canonisation des Bx Sauli et Gérard Majella aurait eu lieu la veille dans Saint-Pierre.